

# C'est quoi, mon Eglise?

POUR NOTRE RÉGION PASTORALE

PAR LAURENT CIESIELSKI  
PHOTO: ASTRID BELPERROUD

Le dernier week-end de juin: deux messes, la première, célébrée pour notre unité pastorale, où sur la photo dominant les têtes blanches. La deuxième, à Saint-Paul, au cours de laquelle l'évêque administre le sacrement de confirmation, sur la photo une église bondée et de nombreux visages jeunes, de jeunes gens qui déclarent leur: me voici.



*Faire Eglise hors église. Confirmands dans la cathédrale de Mère Nature.*

Deux situations différentes, la même Eglise, la même Cène du Seigneur. Le même moment où se réalise notre salut. Au cours du repas, Jésus prit le pain et le donna à ses disciples. N'oublions pas que le moment le plus important pour un chrétien se passe lors d'un repas, dans un acte ordinaire comme manger. Nous rajeunirons l'Eglise si nous écoutons Jésus et à sa demande nous passons sur l'autre rive, si nous sommes prêts aux changements, à la nouveauté, à l'inconnu, avec une pleine confiance en Jésus, qui nous demande de changer d'orientation, de direction. Plus de paroisse, ma préférée, petite, avec mon curé, mais une unité pastorale plus grande, ouverte. Il faut monter dans le bateau et partir, découvrir du nouveau, en ayant confiance, à la demande de Jésus.

Parfois, à la messe, nous sommes une petite poignée de fidèles. Mais juste à côté, près de la grotte de Notre-Dame, quelqu'un veille en permanence, quelqu'un passe et s'arrête pour prier. Et ils sont de tout âge, vieux et jeunes, enfants avec leurs parents. Peut-être que l'Eglise n'est pas uniquement présente dans la sacristie mais aussi dans d'autres endroits, qu'il faudrait reconnaître comme de nouveaux lieux de rencontre: sur un bateau amarré aux Eaux-Vives, lors d'une expédition en montagne, en jouant à des jeux lors des soirées d'automne, en écoutant vraiment les jeunes qui posent des questions, même si je n'ai pas toutes les réponses.

Il ne faut pas s'inquiéter à l'avance, Jésus est avec nous sur le bateau, qui semble couler à cause de la tempête, mais c'est Lui qui peut ordonner au vent et à la mer: « Silence, tais-toi! Pourquoi avez-vous peur, n'avez-vous pas de foi? » Il est difficile de rajeunir l'Eglise sans foi.

Et encore une chose: nous sommes tous baptisés, donc chacune et chacun de nous est appelé à la mission sacerdotale, prophétique et royale. Peut-être vaut-il la peine de se demander si je réalise bien cette mission, en m'engageant dans la vie sociale, sans attendre et se plaindre qu'il n'y a pas de prêtre, et que dans l'église il n'y a que des têtes blanches...



**LOCATELLI**  
MAX ET SERGE LOCATELLI  
ELECTRICITÉ - DEPUIS 1962

Installations électriques  
courant fort et courant faible  
Dépannage – SWISSCOM Partner  
Domotique – Câblage informatique

Avenue de Bel-Air 3  
CH - 1225 Chêne-Bourg  
Tél. +41 22 348 33 55  
www.locatelli-electricite.ch

SANITAIRES - FERBLANTERIE



**DALLAIS SA**

*Depuis 1949... "Au delà d'un nom, une famille, une signature..."*

26, av. Petit-Senn  
1225 Chêne-Bourg  
T : 022 348 61 91 - F : 022 348 20 28  
www.dallais.ch

nos véhicules roulent au gaz naturel!